



Le vice-président du DREE rencontre les diplomates des pays de l'Union européenne

Le 12 octobre 2011, à la Représentation de l'Union européenne à Moscou s'est déroulée une rencontre de l'higoumène Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou avec les principaux diplomates des états de l'Union européenne. La rencontre avait lieu dans le cadre des consultations mensuelles des chefs des sous-départements des ambassades des états de l'UE à Moscou, auxquelles sont généralement invités des représentants des milieux politiques, des entrepreneurs, des représentants du monde de la culture. Pour la première fois, un prêtre de l'Église orthodoxe russe participait à ce type d'évènement.

L'higoumène Philarète a parlé des relations du Patriarcat de Moscou avec les institutions de l'Union européenne, définissant la position de l'Église sur les questions d'actualité publique. A l'issue de son intervention, le vice-président du DREE a répondu aux nombreuses questions.

M. Palassio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain participait également à la rencontre.